



企画委員会（児童会）

あいさつカード等の取組 実施中！

（あいさつができるようになるための取組）

地域の方から、残念なお話をお聴きしました。登下校中、地域の方が、「おはようございます」「こんにちは」と挨拶をされても挨拶が、返ってこない児童がやや多いというお話でした。

別日に、他の地域の方々にもお聴きすると同じように感じられている方々がいらっしゃいました。

このような話を学校でしていると、本校児童会の企画委員会のみなさんが、立ち上がってくれました。

西南小のみんなの将来のために、地域の方々が心地よく感じていただくために、何かすべきであると気づき、アイデア企画を考え、①あいさつ運動、②「あいさつ あいうえお」、③「あいさつ上手カード」の取組を行うという実行に移してくれました。まさに本校が加盟している「JRC（日本青少年赤十字）」の目指すところである「気づき、考え、実行する」というボランティア精神の源にもなることです。

この「あいさつカード」の取組は、挨拶をするだけでなく、「自分から先に」というワンランクアップされた目標です。この挨拶について、ご家庭でもお話をお願いいたします。



命を大切に 3年自転車教室

少し前になりますが、6月3日（金）本校の体育館と運動場にて、3年生を対象に自転車教室を実施しました。

前半は、合志市役所交通防災課の方から合志市内での交通の状況や交通ルール等について説明をしていただきました。後半は、交通指導員の方々から自転車の乗り方についての指導をしていただきました。3年生の児童は、しっかりと話を聴いたり、実際に自転車を使って、乗り方や走行の仕方等を学んだりしました。

交通ルール等を守り、大切な命をしっかりと守ってほしいと切に願います。

「自分のために」「みんなのために」

ご多用な中、ご指導いただきました交通指導員の皆様、交通防災課の皆様、たいへんお世話になりました。ありがとうございました。



引き渡し訓練を予定しています

7月16日（土）午前中、土曜授業で引き渡し訓練を予定しています。今年は、地震を想定しての訓練となります。詳細は、後日、学校より連絡をしますので、ご協力をお願いいたします。